

Gudrun Schneider geht

Über 19 Jahre das Gesicht des **BILDUNGSWERKS** in der Region.

WEISSENBURG. Nach 19 Jahren als Sekretärin des Evangelischen Bildungswerkes Jura-Altühltal-Hahnenkamm, das die vier Dekanate Weissenburg, Pappenheim, Gunzenhausen und Heidenheim umfasst, ist Gudrun Schneider verabschiedet worden. Weissenburgs Dekanin Ingrid Gottwald-Weber bezeichnete sie als „das Gesicht des Bildungswerks“.



Foto: Bildungswerk

Gudrun Schneider (oben) ist als Sekretärin des Bildungswerks verabschiedet worden.

„Frau Schneider und Bildungswerk, zwei Worte die man synonym verwendete. Sprach man vom Bildungswerk, so sprach man von ihr“, stellte die Dekanin in ihrer Ansprache fest.

Zuverlässig, kompetent, engagiert, so habe man sie gekannt. Ob es die stete Vorbereitung der Vorstandssitzungen war oder die vielen Anrufe, die zu erledigen waren. Auch viele Schreibarbeiten, die Website, die Statistik, die Abrechnungen, die rechtlichen Veränderungen, all das füllte die offiziell acht Stunden, die sie wöchentlich für das Bildungswerk arbeitete. „Wir können Dir gar nicht genug danken!“, sagte deshalb die Dekanin.

„Die Vielfalt an Kontakten hat mir weite Felder geöffnet, mir Menschen in unseren Mitgliedsgemeinden, bei unseren Bildungsveranstaltungen oder im Vereinsleben näher und manchmal ganz nah gebracht“, erzählte Gudrun Schneider selbst. Vier Vereinsvorsitzenden war sie in ihrer Tätigkeit verantwortlich und drei pädagogische Mitarbeiterinnen.

Der Abschied falle ihr schwer, aber in dem Wissen in Margit Birnmeyer eine fähige Nachfolgerin gefunden ein wenig leichter, sagte sie. Auch eine gute pädagogische Kraft mit sieben Wochenstunden durfte das Bildungswerk in der Diakonin Marina Müller einstellen. Und so wird es für das Bildungswerk mit den neuen Mitarbeiterinnen, dem Programmbeirat und dem Vorstand gut weitergehen, zeigte sie sich überzeugt.

Mit einem Segenswunsch, persönlichen Wünschen der Vorstandsmitglieder, auch von den Dekanen Popp, Mendel, Kuhn und Dekanin Kuhn und kleinen Geschenken zeigte man die große Wertschätzung für die scheidende Sekretärin. wt

WT
B.7.
2020

„Ellinger Kofferandacht“

ELLINGEN. Am Mittwochabend findet um 19 Uhr die nächste „Ellinger Kofferandacht“ statt. Dieses Mal am Feldkreuz vor dem Hopfengarten am Schmalwieser Weg kurz vor der Bahnunterführung.

WT B.7. 2020